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Von den Besucherfragen zum Trail

MICHAEL SCHINNERLING

Sandro Linder zog bei der blauen Tafel 
noch die letzte Schraube an. Dann war 
alles parat für den Nordic-Arena-Trail 
auf dem Areal der Sprungschanzen. An-
lässlich der ersten Begehung wurde den 
Vertretern des Tourist Centers Kander-
steg die Neuheit vorgestellt. 

Der Trail beginnt vor dem Betriebs-
gebäude. Von dort führt die Route hin-
auf bis zum Aufwärm-Chalet bei den 
gros sen Sprungschanzen und durchs 
Gelände zurück zum Betriebsgebäude. 
«Der Nordic-Arena-Trail ist ein Rund-
weg um die Schanzenanlage», erklärte 
Betriebsleiter Marc Stübi. «Dabei kommt 
man an acht reichlich bebilderten Tafeln 
mit Hintergrundinformationen vorbei. 
Beim Lesen erhält man interessante und 
kurzweilige Einblicke rund ums Ski-
springen und die Swisscom Nordic 
Arena.» 

Der Rundgang ist eine weitere Berei-
cherung des Angebots von Kandersteg. 
«Man kann diesen 45- bis 60-minütigen 
Trail an 365 Tagen im Jahr ablaufen Die 
blauen Wegweiser zeigen jeweils den Weg 
zur nächsten Tafel», so der Betriebsleiter. 
Gesponsert wurden die Tafeln von der 
Schneider Schriften AG und von Karl 
Bieri vom Hotel Alpina. «Ich unterstütze 
dies gerne, weil es auch unserem Nach-
wuchs beim NNSK zugute kommt», be-
gründete Bieri sein Engagement. 

Wie ist die Idee entstanden?
«Entschuldigung, seit wann gibt es Ski-
springen in Kandersteg?» – «Ist die An-
lage das ganze Jahr über in Betrieb?» 
Solche und andere Fragen bekam Be-
triebsleiter Marc Stübi immer wieder ge-
stellt. «Wenn ich Zeit habe, beantworte 
ich sie gerne. Aber was ist, wenn mal 
niemand da ist?» Für solche Situationen 
habe man mit den nun aufgestellten Ta-
feln eine Lösung gefunden, so Stübi. 

Vor rund einem Jahr hatte er zusam-
men mit den NNSL-MitarbeiterInnen 
Stefanie Rathmayr und Sandro Linder 
mit den Vorbereitungsarbeiten für den 
Trail begonnen. Nun �nden sich auf den 

Infotafeln Antworten auf häu�g gestellte 
Fragen. Zum Beispiel: «Das Skispringen 
hat seit 1920 Tradition in Kandersteg. 
Seit 2016 ist die Swisscom Nordic Arena 
schweizweit die einzige grössere Anlage, 

die ganzjährig betrieben werden kann. 
Regelmässig �nden auf unseren Schan-
zen nebst vielen Trainings auch natio-
nale und internationale Wettkämpfe 
statt.» 

Die Stationen des Trails:

• Hallo und herzlich willkommen 
• Rund um die Nordic Arena
• Aufbau einer Skisprungschanze 
• Schanzenrekorde 

• Geschichte des NNSK
• Der Sprungablauf
• Aspisvipern – unsere Dauermieterinnen
• So wirst du Skispringerin oder Skispringer

Von der vierten Infotafel aus hat man einen sehr guten Blick aufs Dorf.  BILDAUTOR

Links: Sandro Linder zieht die letzte Schraube an. Rechts: Kari Bieri ist einer der beiden Hauptsponsoren. BILDER: MICHAEL SCHINNERLING

Rochade im EHC-Vorstand
EISHOCKEY An der Hauptversammlung 
des EHC Kandersteg am Freitagabend 
übergab der aktuelle Präsident Philippe 

Hari sein Amt an Christoph Rauber (Vi-
zepräsident seit 2020). Rauber war be-
reits von 2009 bis 2014 Vorstandsmit-

glied und ab 2010 Präsident. Hari war 
seit 2020 Präsident. Er übernimmt neu 
das Ressort Marketing / Events. «Phi-
lippe war der Minister, der durch die 
nicht einfache Corona-Zeit führte. Er ist 
ein Netzwerker, der einen starken 
Bezug zum Club hat und als Einheimi-
scher viel bewegen konnte», lobt Rau-
ber seinen Vorgänger. Hari sei sehr en-
gagiert gewesen und habe viel für den 
Verein geleistet. 

Zur Zukunft des Clubs meint der alte 
Präsident: «Es gibt nach wie vor viel zu 
tun, wir müssen uns �nanziell noch bes-
ser aufstellen. Im Nachwuchsbereich 
sind wir dank des guten Staffs ausge-
zeichnet unterwegs», so Hari. «Was mir 
aus meiner Amtszeit besonders in Erin-
nerung bleibt, sind die Family-Days. 
Hier zeigte sich deutlich die Stärke un-
seres Clubs: die Verbundenheit aller 
Spieler, von den Jüngeren über die Akti-
ven bis hin zu den Senioren. 

Ein Präsent für Ronny Murer
An der HV wurde der Spieler Ronny 
Murer verabschiedet, der in 13 Jahren 
über 200 Matches für den Club bestrit-
ten hatte. «Ich bin mit 20 Jahren zum 
EHCK gekommen und habe es nie be-
reut», so Murer. Für seinen langjährigen 
Einsatz in der ersten Mannschaft bekam 
er ein Präsent. MICHAEL SCHINNERLING

Philippe Hari (l.) übergibt dem neuen (und alten) Präsidenten Christoph Rauber einen symbolischen 
Puck.  BILD: MICHAEL SCHINNERLING

BLICKPUNKT

Mit Hochdruck in den Frühling 
Um Geruchsemmissionen vorzubeugen, lassen die Gemeinden Kehricht-
container regelmässig mit Hochdruck auswaschen. So geschehen und gese-
hen letzte Woche in Reichenbach.

MARTIN WENGER

KANDERSTEG Am vergangenen Mittwochabend 
wurde der Nordic-Arena-Trail eingeweiht. An acht 
Posten war viel I nformatives zu den Sprungschan-
zen, zu Rekorden und zum Skisprung selbst zu 
e rfahren. Der Nutzung des neuen An gebots ist bei 
jedem Wetter möglich.


